
 

1 
 

ПРОТОКОЛ 

№18 от 03.06.2023 

Собрания Совета РОИФН 

Присутствовали члены Совета: Бажанов В.А., Грифцова И.Н., Дроздова Д.Н., 

Касавин И.Т., Масланов Е.В., Невважай И.Д., Родин А.В., Шиповалова Л.В. 

Ассоциированные члены Совета Баюк Д.А., Маркин В.И., Баранец Н.Г., 

Соколова Т.Д.  
 

Присутствовало 8 членов Совета из 8. Кворум есть. 

Повестка собрания 

1. Реактуализация отделения РОИФН в Ростове-на-Дону 

2. Определение места проведения Конгресса РОИФН в 2024 году 

3. Об особенностях работы РОИФН в международных организациях 

 

По первому вопросу выступала Л.В. Шиповалов.  

Вынесено предложение актуализировать отделение РОИФН в Ростове-на-

Дону.  

Вопрос поставлен на голосование 

«за» - 8 

«против» - 0 

«воздержался» - 0 

Решение принято единогласно. 

Принятое решение: актуализировать отделение РОИФН в Ростове-на-Дону. 

 

По второму вопросу выступали И.Т. Касавин, Л.В. Шиповалова. В 

обсуждении приняли участие Невважай И.Д., Родин А.В., Баюк Д.А., Маркин 

В.И. Вынесено предложение провести Конгресс РОИФН 2024 г. в Вологде. 

Вопрос поставлен на голосование 

«за» - 8 

«против» - 0 

«воздержался» - 0 

Решение принято единогласно. 

Принятое решение: провести Конгресс РОИФН 2024 г. в Вологде. 

 

По третьему вопросу выступал И.Т. Касавин. В обсуждении приняли участие 

Бажанов В.А., Грифцова И.Н., Дроздова Д.Н., Масланов Е.В., Невважай И.Д., 

Родин А.В., Шиповалова Л.В., Баюк Д.А., Маркин В.И., Баранец Н.Г., 

Соколова Т.Д. Вынесено предложение принять информацию к сведению.  

Вопрос поставлен на голосование 

«за» - 8 

«против» - 0 

«воздержался» - 0 

Решение принято единогласно. 
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Принятое решение: Принять информацию к сведению. 

 

 

 

Председательствующая на собрании                                               Л.В. Шиповалова 
 


